

3年学年だより

根上中学校

2024/4/18 (水)

— No.2 —

3年生としての活動が始まりました！

先週、入学式の準備・後片付けを3年生で行いました。先生方の指示をよく聞き、スムーズに行うことができました。みなさんのおかげで、新1年生をあたたかくも厳粛な雰囲気の中で、迎え入れることができました。ありがとうございます。これからは1・2年生の見本となり、根上中の歴史の新たな1ページを刻んでいってください。何事にも意欲的に取り組み、一つ一つの活動を通じて、力を付けていきましょう！

3年生になっての作文

3年生になって自分は、後輩の手本となり、後輩を引っ張っていくという強い意志をもたなければならないと思います。そして、それを行動に移し、後輩に伝えていき、受け継いでいってほしいなと思います。だから、周りを見て、気づいたことを積極的に発言したり、自分で考えて行動したりするところを見せて、こういう先輩になりたいと思ってもらえるようになりたいです。しかし、それは難しいことであり、決して簡単なことではないと思います。心だんからの練習態度が試合に影響すると思っているので、まず、そこから変え、キャプテンでなくても、チームをまとめられる存在になりたいと思っています。そこから、毎日の積み重ねで少しずつ自分の持ち味を発揮できるようになってくるし、やる人とやらない人の差も出てくるので、努力して他の人を圧倒し、高校にアピールできたらいいなと思います。中学校生活、最後の1年を楽しみながら、自分の目標を達成できるように頑張っていこうと思います。(1組男子)



3年生になって、これからどんな大変なことがあるのか少し不安です。あまり3年生になった実感がわかりません。そう思うと、2年生の生活がとてもあっという間だったのかなと思います。自分は勉強がとても苦手なので、受験に向けて、たくさん勉強して、みんなに追いつきたいなと考えています。3年生の生活の中で特別な行事というものは多いと思うけれど、友達といっぱい楽しめたらなと思いました。これからも勉強習慣をちゃんとつけて、定期テストに挑みたいと思っています。クラス全員と話すことはあまりできないと思っているけれど、自分とよく合う友達で3年生の生活を過ごしてもいいのではないかなと思いました。(1組女子)



3年生になって自分はあまりまだ実感がありません。でも3年生として、後輩を引っ張れるような行動をとっていきたいと思います。受験勉強や部活動が最後になるなど、悲しい部分もあると同時に、高校生に向けて切り替えていく時期でもあるので、そこは、メリハリをしっかりとつけて頑張っていきたいです。そのためにも、毎日10分でもいいから勉強に取り組んだり、予習・復習をしっかりとやっていったりしたいです。しかし今は、新しいクラスで、新しい友だちと出会えたので、全力で楽しんでやろうと思います。5月は修学旅行、10月は運動会など、まだまだ行事は待っているのが楽しみです。勉強も部活も行事も全部は難しいかもしれないけれど、両立して頑張っていきたいです。1年間よろしくお祈りします。仲良くしてください。(2組 男子)

私は3年生になって、なりたい自分の像が3つあります。1つ目は、後輩から憧れられる、カッコいい先輩です。後輩にもしっかりものごとを教えたり、がんばっている良い姿を見せたりしたいです。2つ目は、努力して今よりもとても勉強ができています。入試は今の勉強のところより難しく、時間がかかるので努力して、がんばりたいです。3つ目は、いつでもどこでも何でも楽しんでできるようになることです。世の中にはやりたくないことや嫌なことがたくさんあります。しかし、楽しんだり好きになったりすることで、そういうことも楽しんでできるようになります。だからまず、楽しんだり好きになれたりできることを見つけたいです。この3つのことをやり遂げ、高校生に近づけるように頑張ります。(2組 女子)

私は3年生では、受験で後悔のないようにたくさん勉強をして、行事にも全力で取り組みたいです。そのために、勉強では苦手な教科を克服していったり、分からない問題をそのままにせず分かるまで繰り返し解き、行事では積極的に参加して、3年生ではたくさんの行事があるけれど、どれも全力で楽しみたいです。

そして、今まではあまりやってこなかったけれど、学年やクラスなどのリーダーなども積極的にできるようにしたいです。発言なども自分からして行って、3年生らしい人になれるように頑張りたいです。(3組女子)

僕はこの最後の1年でいろいろなことを意識して行動したいです。まず、積極的に行動したいです。次に、最後に後悔しないように全力を尽くして最後まで取り組み、生活面や学習面を改めて見直して、それを意識した上で取り組んでいきたいです。まだこれらは目標にすぎないですが、成功できるように日々努力を重ねていき、簡単な道を選ばず考えていき、自分の短所を減らしたり、長所を増やしたりしていき、成長できるようにがんばっていけるようにしっかりと判断していききたいです。(3組男子)



最上級生である3年になって、楽しみなこともたくさんあるけれど、まだ不安なことの方が多いです。特に、受験が不安で、3年になって、いよいよ本番まで1年もないと実感してきました。しかし、1年もないと危機感をもった自分は、まだ間に合うと思っているので、志望校に合格できるように今日から頑張っていきたいです。それに、本川先生が言っていた「義務教育の最後」という実感も少しわいてきました。義務教育の9年間の最後で、高校でも、文化祭などはあるかもしれないけれど、今のメンバーでやる行事はきっと今年で最後だと思うので、自分も楽しめて、みんなも楽しめるようにしたいです。「義務教育の最後」ということで、後輩も増えて、「自分たちが根中をひっぱっていく」という責任も感じています。責任感があるのは悪いことではないと思うので、びしっと後輩に良い姿を見せていきたいと思います。(4組男子)

今年度3年生になり、最上級生になりました。楽しいこともありますが大変なことの方が多いと思うので、真面目に精一杯頑張りたいです。3年生になってからの大きな行事として、修学旅行があります。修学旅行はたのしいですが、遊ぶためだけにあるわけではないので、楽しむときは楽しむ、学ぶときは学ぶというようにしっかりメリハリをつけて楽しい修学旅行にしたいです。また、3年生ということはいよいよ受験生ということですから、上手くいかないことのほうがたくさんあって、嫌になることもあるかもしれないけれど、くじけずに1年間がんばりたいです。そして、1年後にがんばってよかったと思えるようになりたいです。このクラスで1年間過ごすので、今まで話したことがない人とも話してみても、楽しいと思えるクラスにしたいです。そして、卒業式の日に「3年4組最高！」と心の底から思いたいです。(4組女子)

